SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA







Aumentan estafas y robos de identidad en las redes sociales



VENDEN DATOS EN LA DARK WEB

Menores, con mayor vulnerabilidad a los ataques de ciberdelincuentes

 Criminales se basan en que no existan malas calificaciones crediticias

REDACCIÓN @DDMexico

El robo de identidad de niños tiene una gran demanda entre ciberdelincuentes y es más común de lo que puedes imaginar y es que de acuerdo con el equipo de investigación de ESET, compañía líder en detección proactiva de amenazas, los estafadores la utilizan para muchos de los mismos fines que la información de los adultos como, por ejemplo:

Abrir cuentas bancarias para usarlas en lavado de dinero y estafas.

Abrir nuevas cuentas de tarjetas de crédito para acumular deudas.

Obtener beneficios y préstamos o planes de asistencia social.

Parte del atractivo de los datos de menores es que los niños generalmente no tienen malas calificaciones crediticias y el estafador puede estar más seguro de que los datos no serán bloqueados por bancos o agencias gubernamentales. Además, es poco probable que los niños revisen regularmente su cuenta bancaria o informes crediticios; las estafas pueden pasar desapercibidas durante años.

Con base en la policía cibernética de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, este delito y el ciberbullying, son los más comunes para los niños que navegan en internet.

En una entrevista con *Milenio* refirió que al mes se reciben 3 mil denuncias digitales en la que los infantes son las víctimas; la gran mayoría de los casos se dan en aquellos que usan videojuegos como Fornite y Free Fire.

¿CÓMO OCURRE ESTE DELITO?

Los ciberdelincuentes suelen recopilar datos personales y luego venderlos en mercados y foros de la dark web, para que los estafadores los utilicen.

Una vez más, los métodos para obtener estos datos son similares a los utilizados para comprometer a los adultos. Incluyen:

Phishing por correo electrónico, redes sociales o incluso mensajes de texto. Las personas son atraídas a hacer clic en enlaces maliciosos, potencialmente instalando malware que roba información, o bien engañadas para que entreguen sus datos personales, tal vez para participar en un sorteo de premios inexistentes.

Adquisición de cuentas: los juegos, las redes sociales e incluso las cuentas de aprendizaje en línea pueden ser valiosos tesoros de información de identidad. Pueden verse comprometidos a través de ataques de phishing, desciframiento / adivinación de contraseñas de fuerza bruta y otras técnicas.

Compartir en exceso en las redes sociales: Los padres pueden ser tan culpables como sus hijos de dar información personal a través de estas plataforms. Incluso las fechas de nacimiento y los detalles sobre su escolarización pueden convertirse en armas en estafas de seguimiento diseñadas para obtener más información.



Migrantes utilizan trene y llenan frontera con EU



NO CAIGAS EN ESTAS TRAMPAS

- » Evita compartir información sobre el menor en redes sociales.
- » Monitorea la actividad en las cuentas del niño para detectar movimientos inusuales (banco, teléfono.
- » Mantén todos los dispositivos domésticos actualizados con los últimos parches y software antimalware.
- » Explica a los pequeños los peligros de compartir en exceso en las redes sociales.

```
0. Sep 2015 bin > usr/bin
19. Sep 09:31 boot
21. Sep 15:50 dev
19. Sep 09:32 ctc
21. Sep 15:52 home
21. Sep 2015 lib -> usr/lib
30. Sep 2015 lib64 -> usr/lib
34 23. Jul 10:01 lost+found
396 30. Sep 2015 opt
6 21. Sep 15:52 private -> /home/enc
6 21. Sep 08:15 proc
560 21. Sep 08:15 proc
7 30. Sep 2015 sbin -> usr/bin
4096 30. Sep 2015 ssin -> usr/bin
300 21. Sep 15:51 srv
300 21. Sep 15:53 usr
```



• En la capital del país, este tipo de crímenes suman 3 mil denuncias cada mes, según cifras de la policía.

LA PRENSA

Hombre intentó lanzarse de un puente peatonal en el Rosario

KARLA RIVAS

En la alcaldía Azcapotzalco, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, evitaron que una persona atentara contra su vida cuando se encontraba en lo alto de un puente peatonal ubicado en la colonia El Rosario.

Los hechos ocurrieron cuando los uniformados asignados a las funciones de seguridad y vigilancia en dicha demarcación, fueron alertados por los operadores del Centro de Control y Comando (C2) Poniente, para acudir a un puente ubicado en el cruce de las avenidas Aquiles Serdán y El Rosario, ya que una persona pretendía arrojarse por lo que de inmediato se dirigieron al lugar.

Al arribar, los policías observaron que dicha persona se encontraba en la parte exterior del barandal que sirve de protección en el puente, además de notarse visiblemente alterado, por lo que con las medidas precautorias, aplicaron los protocolos correspondientes e iniciaron un diálogo de confianza.

Tras continuar con las labores de convencimiento y de distracción para tratar de ganar la confianza del ciudadano que se notaba más receptivo, en una rápida acción, los policías lo sostuvieron y pusieron a salvo alejándolo del barandal; una vez asegurado y luego de varios minutos cuando estuvo más tranquilo, fue atendido por personal médico, quien lo valoró y diagnosticó con crisis de ansiedad.

Una vez que estuvo tranquilo y luego de conversar con los uniformados y los paramédicos, el hombre de retiró por sus medios y agradeció el apoyo policial.

Las y los efectivos de la SSC están capacitados para brindar auxilio en situaciones de crisis y que pongan en riesgo la integridad física de las personas, sobre todo de los sectores vulnerables de la población, por lo que invita a los ciudadanos a no dudar en pedir apoyo al policía más cercano.





La Prensa Sección: Policía 2023-10-02 04:15:58

226 cm2

Página: 13

\$8,396.30

2/2



Elementos de seguridad evitaron que una persona atentara contra su vida en lo alto de un puente /cortesía SSC CDMX



Salvan policías a hombre de muerte segura

DEYANIRA CARMONA GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

Efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) salvaron a un hombre que pretendía quitarse la vida arrojándose desde lo alto de un puente peatonal, en la colonia El Rosario, alcaldía Azcapotzalco.

Fueron testigos quienes solicitaron el apoyo de las autoridades al número de emergencia 911, después de que presenciaron que el masculino intentaba escapar por la puerta falsa.

Ante la denuncia, policías adscritos a la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), se trasladaron a un puente ubicado en el cruce de las avenidas Aquiles Serdán y El Rosario, de donde el sujeto pensaba aventarse.

Los uniformados se acercaron tranquilamente al hombre, quien se encontraba alterado, sin embargo, no se cerró al diálogo y una vez que los uniformados lo creyeron pertinente lo sostuvieron para después ponerlo a salvo alejándolo del barandal.

Una vez asegurado y después tranquilizarse, fue atendido por personal médico, quien lo valoró y diagnosticó con crisis de ansiedad.

Después de que se estabilizó, el hombre se retiró por sus medios y agradeció el apoyo policial.

TENÍA PROBLEMAS



El hombre señaló que los problemas familiares lo orillaron a tomar dicha decisión



Por poco y escapa por la puerta falsa



Caen 3 por robo a cajero automático

La Razer

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

ELEMENTOS de la Secretaria de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron ayer a tres personas luego de que intentaron robar el dinero de un cajero automático de una empresa de telefonía ubicada en la avenida Cafetales esquina Cañaverales y Calzada del Hueso, en la alcaldía Tlalpan.

Al atender un llamado de auxilio, los uniformados hicieron contacto con el guardia de seguridad del edificio, quien refirió que momentos antes varios sujetos abrieron el zaguán de salida de vehículos y tras despojarlos de sus equipos celulares, ingresaron con herramienta y los encerraron en un cuarto, sin embargo uno de ellos pudo salir para pedir el apoyo de las autoridades.

Cuando llegaron los agentes de la SSC y los delincuentes notaron la presencia policial, abordaron un automóvil color blanco con placas de circulación del estado de Guerrero y huyeron, por lo que se inició una persecución sobre el Eje 3, con dirección al norte.

Momentos después los hombres fueron ubicados en la calle Anáhuac y su cruce con Rancho Vista Hermosa, en la colonia Miguel Hidalgo, en donde los acusados, al verse acorralados, descendieron del vehículo y comenzaron a correr en distintas direcciones.

En esos momentos, uno de los sujetos sacó un arma de fuego y realizó disparos en contra de los oficiales, quienes repelieron la agresión, lo que provocó lesiones a uno de los agresores, por lo que fue canalizado a un hospital bajo custodia, pues quedó en calidad de detenido,



LOS ASALTANTES, en imágenes difundidas en los canales de la la SSC, ayer.



Detienen a 3 hombres por intento de un asalto

REDACCIÓN

@DDMexico

Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvieron a tres sujetos luego de una intensa persecución debido a que éstos intentaron robar cajeros de una empresa de telecomunicaciones.

Los hechos ocurrieron en calles de la colonia Granjas Coapa, cuando operadores del C2 Sur informaron a los uniformados de un intento de robo en un inmueble ubicado en la avenida Cafetales, en su esquina con la calle Cañaverales y Calzada del Hueso.



• Fue en la colonia Granjas Coapa donde se dio el suceso.





Vive tras ser atropellado por camioneta de valores

KARLA RIVAS

n hombre que arrollado por una camioneta de valores cuando trató de cruzar la calle en las inmediaciones de la Colonia Guadalupe Tepe-

yac en la alcaldía Gustavo A Madero. El conductor fue puesto a disposición del Ministerio Público donde se definirá su situación legal.

La madrugada de este domingo minutos antes de las 03:00 horas un hombre de aproximadamente 40 años intentó cruzar caminando el Eje 3 Norte, Av Noé en su

esquina con la Calzada de Guadalupe.

Fue entonces que el chófer de una camioneta valores de la empresa Cometra que circulaba a exceso de velocidad, embistió al hombre y lo arrojó fuertemente contra el pavimento.

El peatón quedó tirado sobre su costado derecho. Testigos de los hechos dieron aviso a través del 9II, por lo que hasta el lugar se movilizaron elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana SSC sector Ticomán quienes estuvieron al conductor de la camioneta y solicitaron apoyo médico para la víctima.

Socorristas acudieron al punto donde brindar los primeros auxilios al sujeto que se quejaba del fuerte dolor que sentía, tras ser estabilizado fue llevado de emergencia al Hospital General la Villa para su pronta atención médica.

El detenido tras ser informado de sus derechos fue puesto a disposición del Agente del Ministerio Público GAM 4.





La Prensa Sección: Policía 2023-10-02 04:17:31

269 cm2

Página: 16 \$8,353.37

2/2



Un hombre fue arrollado por una camioneta de valores y resultó sólo con algunoas lesiones /CORTESÍA





Enfrentan violencia al recuperar predios

Destaca Tlalpan agresividad de invasores

Detecta Alcaldía que en Ajusco y Topilejo los vecinos encubren a grupos delictivos

BERNARDO URIBE

La Alcaldía Tlalpan señaló que la violencia, amenazas e, incluso, las detonaciones de armas de fuego se han vuelto una constante durante los operativos para la recuperación de predios de suelo de conservación, sobre todo en las zonas del Ajusco y Topilejo.

Dichas regiones, destacó, presentan el mayor número de denuncias sobre extracción ilegal de recursos naturales en la demarcación.

A raíz del percance ocurrido el pasado 29 de septiembre en un predio en Santo Tomás Ajusco, donde comuneros impidieron la entrada del personal de la Secretaría del Medio Ambiente, la Alcaldía comentó que este tipo de situaciones se han vuelto cada vez más frecuente.

"Además del incidente del viernes, también este martes tuvimos un encuentro no muy agradable cerca de la Colonia Jardines de San Juan, donde hubo detonaciones de armas de fuego. Aún no sabemos bien si fue en contra de nuestra brigada de vigilancia ambiental, que se encontraba supervisando denuncias anónimas por invasión y extracción ilegal de recursos, o si fue una advertencia", comentó Rosalba Hernández, directora de Medio Ambiente de la Alcaldía Tlalpan.

"La violencia con la que están actuando los grupos organizados que están inmersos en este tipo de delitos es fuerte y ya representa una situación peligrosa. Por eso se ha solicitado de manera reiterada que las otras instancias de Gobierno, sobre todo federal y de Gobierno de la Ciudad, entren (a los predios) de una manera más contundente y sobre todo de una forma más sistemática".

Hernández detalló que la Alcaldía no cuenta con facultades para llevar a cabo operativos de recuperación de los predios -sobre todo de los que están relacionados con las áreas naturales protegidas y la extracción de recursos no maderables y de tala- por lo que dependen del apovo de instancias federales, tanto de la Guardia Nacional, y del Gobierno capitalino, como de la Secretaría del Medio Ambiente y la de Seguridad Ciudadana.

La directora aseguró que, aunque no se han presentado un aumento en las denuncias por este tipo de delitos, lo ideal es que la brigada ambiental Cimarrones realice visitas de verificación en las zonas de alto conflicto de manera semanal.

Además, Hernández explicó que una de las problemáticas a las que se han enfrentado, es que vecinos de las zonas son los que encubren a los grupos delictivos o son ellos mismos los que participan en la tala ilegal, ya sea en la venta o en la transportación de la mercancía.

"La brigada Cimarrones realiza prácticamente a diario inspecciones, tanto en suelo de conservación como en algunas zonas de conflicto en la Alcaldía", agregó.



Página: 3 \$35,875.46

2/2

Rosalba Hernández, dir. de Medio Ambiente en Tlalpan

La violencia con la que están actuando los grupos organizados que están inmersos en este tipo de delitos es fuerte y ya representa una situación peligrosa"

La brigada
Cimarrones recopila
información como
coordenadas
de aserraderos,
donde se está
llevando a cabo
esta extracción
de algún material
no maderable y con
eso presentamos
las denuncias".





DISPUTAN PREDIOS CON VIOLENCIA

VEN AGRESIVIDAD DE INVASORES UBICA AUTORIDAD QUE EN AJUSCO Y TOPILEJO HABITANTES ENCUBREN A GRUPOS DELICTIVOS

BERNARDO URIBE

La Alcaldía Tlalpan señaló que la violencia, amenazas e incluso las detonaciones de armas de fuego se han vuelto una constante durante los operativos para la recuperación de predios de suelo de conservación, sobre todo en las zonas del Ajusco y Topilejo.

Dichas áreas, destacó, presentan el mayor número de denuncias sobre extracción ilegal de recursos naturales.

A raíz del percance ocurrido el pasado 29 de septiembre en un predio en Santo Tomás Ajusco, donde comuneros impidieron la entrada del personal de la Secretaria del Medio Ambiente, la Alcaldia comentó que este tipo de situaciones se han vuelto cada vez más frecuente.

"Además del incidente del viernes, también este martes tuvimos un encuentro no muy agradable cerca de la Colonia Jardines de San Juan, donde hubo detonaciones de armas de fuego. Aún no sabemos bien si fue en contra de nuestra brigada de vigilancia ambiental, que se encontraba supervisando denuncias anónimas por invasión y extracción ilegal de recursos, o si fue una advertencia", comentó Rosalba Hernández, directora de Medio Ambiente de la Alcaldía Tialcan.

"La violencia con la que están actuando los grupos organizados que están inmersos en este tipo de delitos es fuerte y ya representa una situación peligrosa, por eso se ha solicitado de manera reiterada que las otras instancias de Gobierno, sobre todo Federal y de Gobierno de la Ciudad, entren (a los predios) de una manera más contundente y sobre todo de una forma más sistemática".

Hernández detalló que la Alcaldía no cuenta con facultades para llevar a cabo operativos de recuperación de los predios —sobre todo de los que están relacionados con las áreas naturales protegidas y la extracción de recursos no maderables y de tala— por lo que dependen del apoyo de instancias federales, como la Guardia Nacional, y del Gobierno capitalino, como de la Secretaria del Medio Ambiente y la de Seguridad Ciudadana.





Metro Sección: Ciudad 2023-10-02 04:31:58

211 cm2

Página: 9 \$7,129.94

2/2

Se ha solicitado de manera reiterada que las otras instancias de Gobiemo, sobre todo Federal y de Gobiemo de la Ciudad, entren (a los predios) de una manera más contundente".

La violencia con la que están actuando los grupos organizados que están inmersos en este tipo de delitos es fuerte y ya representa una situación peligrosa".

Rosalba Hernández,

directora de Medio Ambiente de la Alcaldía Tlalpan



HORAS LEGIUM NO

RESGUARDAN LA CAPITAL ANTE MARCHA DEL 2 DE OCTUBRE

MÉXICO P. 4

Comercios, preparados para la marcha del 2 de octubre

Rumbo a la marcha de hoy por la matanza del 2 de octubre de 1968, comerciantes aledaños a Reforma y el Centro Histórico aseguran que aunque nunca cierran por completo ante las manifestaciones, sí hay afectaciones económicas, pues la gente se aleja de la zona, que este lunes se encuentra blindada mediante vallas metálicas que protegen los edificios.

Previo a la marcha de este lunes, 24 HORAS realizó un recorrido para conocer cómo se preparan los establecimientos de diversos giros mercantiles que se encuentran en la ruta por la que pasarán los diferentes contingentes con motivo de la movilización de este 2 de octubre.

"Nosotros abrimos normal, se cierra un ratito, pasa la marcha y volvemos a abrir", señaló Cristian Salgado, empleado de un restaurante ubicado en las Avenida 5 de Mayo, quien explicó que hay afectaciones en las ventas, aunque pueden volver a abrir tras el paso de la marcha.

El mismo protocolo es el que refirió Edgar, quien labora en una tienda donde se ofertan diversos artículos para recuerdo y colección, donde recibió la instrucción de "abrir y bajar las cortinas en lo que pasa la marcha y ya se vuelve a abrir, lo mismo hicimos el martes".

Sin embargo, explicó que aunque cierren y vuelvan a abrir "la gente ya no viene cuando saben que hay marcha, de plano sí se muere feo, o llegan a venir al Centro, pero por otras calles", abundó.

Los dependientes de los diversos comercios señalaron no tener problema con los motivos que defienden las movilizaciones, sin embargo, externaron que hay pequeños grupos violentos que son los que causan las afectaciones.

"Con el grupo violento cuando los traen encapsulados dices 'bendito Dios que existe la Policía', de verdad le damos gracias a Dios que exista la Policía, cuando no los traen encapsulados hacen lo que quieren; me han aventado petardos, estallaron un día dos vidrios de aquí", refirió Omar González, quien es encargado de un establecimiento de comida.

Por ello, desde la marcha del 26 de septiembre pasado, en el marco del noveno aniversario de la desaparición de los 43 de Ayotzinapa, el Centro Histórico y diversas calles aledañas permanecen rodeadas de vallas metálicas, con el objetivo de evitar daños como los ocurridos al restaurante Sonora Grill de Reforma durante esa protesta. / ANGEL ORTIZ





BLINDAJE. Desde la protesta por Ayotzinapa, el martes pasado, el Centro cuenta con edificios protegidos por vallas metálicas.





Material de reclutamiento

Hace aproximadamente un mes, un conductor de taxi por aplicación (InDrive) fue robado y golpeado por unos adolescentes en la Colonia La Estación (Iztapalapa). El conductor fue drogado y estuvo privado de su libertad por varias horas, para después ser abandonado en el Cerro de las Minas (Iztapalapa).

Los jóvenes fueron detenidos después y se constató que tenían entre 16 y 17 años de edad y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) logró encontrar la ubicación del predio ("El Yuguelito"), donde fue almacenado el vehículo robado junto a otras unidades en la misma situación. Se cree que los detenidos formaban parte de una banda compuesta por otros menores de edad enfocada a

secuestrar (exprés), asaltar y distribuir droga en calles de Iztapalapa.

CENTROS DE INTERNAMIENTO

Hace unos días, un estudio publicado en la revista Science causó conmoción en el mundo académico (Prieto Curiel, 2023): los cárteles del narcotráfico ya eran uno de los principales empleadores en el país (quinto) con alrededor de 160 mil a 185 mil integrantes y un nivel de reclutamiento de 350 a 370 personas nuevas por semana.

¿Se imagina quiénes son los candidatos perfectos para ser reclutados (si todavía no lo fueron) por el narcotráfico? Precisamente, estos adolescentes. Son violentos, no tienen inconvenientes en causar daño y dolor, no le temen al riesgo y no tiene problemas en arriesgarlo todo por poco o nada. No casualmente el volumen aproximado de menores reclutados por

el narco llega a 30 mil adolescentes (Reinserta, 2021).

Una generación perdida en el crimen y prácticamente desde el inicio de sus vidas. La solución para esto no es fácil: becas, escuelas, deportes, trabajos dignos y un largo etcétera apoyado en planes sociales a largo plazo. Y para aquellos que va cometieron delitos, centros de internamiento orientados a su reinserción social, comunitaria y familiar. En vez de esto, ahora las autoridades ofrecen centros de internamiento, donde las agresiones sexuales a mujeres alcanzan al 29.2 por ciento de la población internada (Enasjup, 2023).

Leyó bien: 3 de cada 10 menores mujeres son agredidas sexualmente en su centro de internamiento (el 43 por ciento de esa cantidad más de tres veces en la zona centro del País). Un porcentaje muy superior (triplica) al de las prisiones adultas, lo que dice mucho del trato que se brinda a los menores en términos de reinserción social. Sólo este dato explica mucho del alto reclutamiento de menores por el crimen organizado.

Estar en un centro del Estado es más peligroso que estar en libertad en las calles de cualquier colonia de la Ciudad. Este es el mensaje que se envía a los chicos/as que son expulsados de sus casas por la violencia, alcoholismo y adicciones de sus padres; y que encuentran en las calles el

hogar que no tuvieron. Frente al Estado que les da encierro y violaciones, el crimen organizado propone dinero, motos y autos, recompensas inmediatas, fama en las redes sociales, armas y sensación de poder.

Aunque dure poco, es muchísimo más de lo que ofrece la legalidad (palizas, robos y violaciones en los centros de internamiento) y el mundo del trabajo formal (sueldos de hambre, trabajos sin reconocimiento, falta de seguridad social). En resumen, el problema del País y la Ciudad es que no puede ofrecer un futuro aceptable (ni siquiera posible) dentro del orden social para los pobres y marginales. Y tampoco, derechos sociales que les permitan seguir en el sistema y, quizás, salir adelante a los que no tienen ya nada para perder.



EL UNIVERSAL

ERNESTINA GODOY RAMOS El feminicidio de Montserrat

esde mi trabajo como defensora de derechos humanos y ahora como Fiscal General, me parece que el derecho a la información es una obligación indeclinable de quienes ejercemos un cargo público; por ello quiero aclarar cuál fue la intervención de la Fiscalía en el caso del feminicidio de Montserrat.

En videos ampliamente difundidos en redes sociales se observa cómo varios hombres bajan el cuerpo que posteriormente sabríamos que es el de Montserrat; es notorio que ningún servidor público de la Fiscalía participó, de hecho, en ese momento no nos habían dado vista. El cuerpo de Monserrat fue llevado a una agencia funeraria, posiblemente con la intención de incinerar el cuerpo.

Contábamos con un oficio de colaboración de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México para la búsqueda de Montserrat. Con este antecedente, la Policía de Investigación tomó conocimiento de la muerte de una mujer que correspondía con las características de la joven y de inmediato se abrió una carpeta de investigación por feminicidio.

Personal de la Fiscalía de Investigación del Delito de Feminicidio recuperó el cuerpo de la funeraria para trasladarlo al Instituto de Ciencias Forenses (Incifo), donde los resultados de la necropsia indicaron que Montserrat había muerto por múltiples golpes, lo que confirmó el feminicidio.

Estos son los hechos, así es como la Fiscalía inició su participación en el esclarecimiento del lamentable feminicidio de Montserrat, por el cual ya ejecutamos dos órdenes de aprehensión.

Y no vamos a parar ahí, seguimos con la investigación para determinar si personal nuestro o de la SSC tuvo alguna participación indebida en las diligencias.

Tengo compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, para mí no son únicamente palabras o conceptos vacíos, por eso la Fiscalía se ha destacado por ser la que cumple con el 100% de las obligaciones que señala el Instituto de Transparencia de la Ciudad de México, nuestros datos son públicos y sinvacilar damos contestación a las solicitudes de información, así como a petición de organizaciones de la sociedad civil.

No hay nada que ocultar, no clasificamos delitos a conveniencia, tampoco escondemos las cifras.

Escuchar a las víctimas es una parte importante de la investigación, pero también del inicio de procurar justicia. Cada semana me reúno con colectivos de víctimas, también con familias y sus abogados. En estas reuniones hablamos con toda claridad, sin censura, les informamos de los avances de las investigaciones y atendemos sus demandas.

Comprender el dolor y la angustia de una familia que ha perdido a su hija, madre o hermana por feminicidio, es enfrentar cara a cara actos de extrema violencia, estar frente a una de las expresiones más oscuras de la sociedad.

Es por ello por lo que cada vez que tengo oportunidad reitero que no cejaremos para encontrar a quien comete el más atroz de los delitos contra las mujeres.

Utilizar un hecho de esta magnitud con propósitos políticos es intolerable.

El lamentable caso del feminicidio de Montserrat trató de utilizarse contra mí y contra la institución que encabezo. Utilizar un hecho de esta magnitud con propósitos políticos es INACEPTABLE Y MORAL-MENTE REPROBABLE.

Mezclar justicia y política es un acto ruin que revictimiza y estigmatiza a las familias y confunde a la opinión pública. ●

Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México. En X como @ErnestinaGodoy_ En Facebook como Ernestina Godoy





ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- @policia_cdmx
- Secretaría de Seguridad Ciudadana
- d @ssc_cdmx



